

SAPA129

Polsek Depok Jalin Silaturahmi Lewat Sambang Desa

Panji Rahitno - CIREBON.SAPA129.COM

Apr 16, 2026 - 15:13



Depok – Guna mempererat tali silaturahmi dan meningkatkan keamanan serta ketertiban masyarakat (kamtibmas), jajaran Polsek Depok Polresta Cirebon secara intensif menggelar kegiatan sambang desa. Inisiatif ini merupakan bagian dari upaya proaktif kepolisian untuk senantiasa hadir di tengah-tengah masyarakat.

Pada Kamis, 16 April 2026, sekitar pukul 10.00 WIB, suasana hangat terasa di Balai Desa Pamijahan. Kanit Reskrim Polsek Depok, IPDA Dr. Mamat Rahmatullah, S.Pd.I., M.H., didampingi oleh PS Kanit Propam AIPTU Didi Rohadi dan Bhabinkamtibmas Desa Pamijahan AIPTU Nanang Gunawan, melaksanakan kegiatan sambang desa. Kehadiran rombongan kepolisian disambut dengan baik oleh perangkat desa, khususnya Kaur Pemerintahan Desa Pamijahan, Sdr. Apri.

Dalam sesi tatap muka dan dialogis yang berlangsung, IPDA Dr. Mamat Rahmatullah menyampaikan pesan-pesan kamtibmas yang krusial. Ia menekankan pentingnya masyarakat untuk senantiasa menjaga keamanan lingkungan masing-masing serta meningkatkan kewaspadaan terhadap potensi gangguan yang mungkin timbul. Lebih lanjut, ia menegaskan bahwa kehadiran personel Polri di tengah masyarakat adalah wujud nyata dari pelayanan dan perlindungan, yang bertujuan untuk menciptakan rasa aman bagi seluruh warga.

Melalui kegiatan sambang desa ini, diharapkan terjalin komunikasi yang lebih intensif dan efektif antara pihak Kepolisian dan masyarakat. Sinergi yang terjalin diharapkan mampu mewujudkan situasi kamtibmas yang aman, nyaman, dan kondusif secara berkelanjutan di seluruh wilayah Desa Pamijahan.

Kapolresta Cirebon, Kombes Pol. Imara Utama, S.H., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Depok, AKP Endang Kusnandar, S.H., M.H., menggarisbawahi peran penting kegiatan sambang desa ini sebagai salah satu langkah preventif kepolisian dalam menjaga stabilitas keamanan wilayah. "Dengan kegiatan sambang desa dan dialogis ini, diharapkan anggota Polri dapat lebih dekat dengan masyarakat serta mampu mendeteksi secara dini potensi gangguan kamtibmas, sehingga situasi tetap aman dan kondusif," ujar Kapolsek Depok, menekankan tujuan strategis dari program ini.

Kegiatan sambang desa yang dilaksanakan berjalan dengan lancar, aman, dan diwarnai nuansa keakraban antara aparat kepolisian dan masyarakat setempat.